



El Profesor de Ingeniería Don George de la Universidad Carleton, Ottawa, discute una clase con colegas de la Universidad de Stanford, California.

En realidad, los cursos comenzaron el 13 de septiembre, pero, dado que el satélite se encontraba en su eclipse hasta mediados de octubre, las primeras clases tuvieron que ser reproducidas por cinta video y enviadas por correo a Ottawa y Palo Alto. El empleo de cinta video servirá también para la transmisión de seis clases en primavera, cuando el *Hermes* pasa nuevamente a la oscuridad.

El intercambio de programas entre Carleton y Stanford es una de las series de experimentos por satélite realizados conjuntamente por Canadá y Estados Unidos. Se espera que el proyecto demuestre por primera vez las posibilidades y viabilidad económica de la utilización de video por satélite, tanto en lo que se refiere a participación de programas, como teleconferencias. El experimento servirá también para que psicólogos educativos verifiquen y es-

tudien los efectos de la enseñanza por televisión.

Asistencia a Laos

El Representante Permanente de Canadá en las Naciones Unidas, Embajador William H. Barton, dio a Sir Robert Jackson, Subsecretario General y Coordinador de Asistencia a Cabo Verde, Indochina y Zambia, en nombre del Gobierno de Canadá, un cheque de \$250.000 para la Cuenta Especial de Asistencia Humanitaria a Indochina.

Esta contribución responde a una solicitud presentada a las Naciones Unidas por el Gobierno de Laos y facilitará la adquisición en el mercado internacional, por parte de la Organización Mundial de la Salud, de equipos y suministros médicos requeridos urgentemente.

* * * *